

**DÉCLARATION DE CHANGEMENT IMPORTANT
EN VERTU DE LA NORME MULTILATÉRALE 51-102**

ITEM 1 Émetteur assujetti

Corporation TomaGold (« **TomaGold** » ou la « **Société** »)
David Grondin
410 rue Saint Nicholas, suite 236
Montréal, Québec
H2Y 2P5

ITEM 2 Date des changements importants

Les 14 et 10 août 2017.

ITEM 3 Communiqué de presse

Des communiqués de presse ont été émis en anglais et en français par TomaGold les 10 et 14 août 2017. Les copies de chaque version sont jointes à la présente déclaration.

ITEM 4 Résumé des changements importants

Communiqué de presse du 10 août 2017

TomaGold annonce que IAMGOLD Corporation (« IAMGOLD ») a accepté de souscrire 27 777 777 actions ordinaires de TomaGold par voie de placement privé à un prix de 0,09 \$ par action ordinaire pour un produit brut d'environ 2 500 000 \$.

Communiqué de presse du 14 août 2017

TomaGold annonce la clôture de la transaction avec IAMGOLD annoncée le 10 août dernier. TomaGold a ainsi procédé à l'émission de 27 777 777 actions ordinaires à IAMGOLD pour un produit brut de 2 500 000 \$.

Le produit du placement privé sera principalement utilisé pour l'exploration sur les propriétés de TomaGold, ainsi que pour le fonds de roulement et les fonds généraux de l'entreprise.

Les actions ordinaires émises en vertu de cette transaction sont soumises à une période de détention de quatre mois et un jour à compter de la date de clôture conformément aux lois sur les valeurs mobilières applicables du Canada.

ITEM 5 Description complète des changements importants

Communiqué de presse du 10 août 2017

TomaGold annonce que IAMGOLD a accepté de souscrire 27 777 777 actions ordinaires de TomaGold par voie de placement privé à un prix de 0,09 \$ par action ordinaire pour un produit brut d'environ 2 500 000 \$. À la clôture de la transaction, IAMGOLD détiendra approximativement 19,98 % des actions ordinaires émises et en circulation de TomaGold sur une base non diluée.

Lors de la clôture de cet investissement, IAMGOLD et TomaGold signeront une entente de droits de l'investisseur en vertu de laquelle IAMGOLD aura le droit de participer dans certains financements

d'actions afin de conserver sa participation dans TomaGold, jusqu'à concurrence de 19,98 %. De plus, TomaGold et IAMGOLD se sont entendues à l'effet qu'un montant de 1 250 000 \$ du placement privé sera qualifié à titre de dépenses en travaux d'exploration et d'évaluation pour le projet Monster Lake.

Le produit de ce placement privé de 2 500 000 \$ sera principalement utilisé pour l'exploration sur les propriétés de TomaGold, ainsi que pour le fonds de roulement et les fonds généraux de l'entreprise. Les actions émises en vertu de cette transaction seront soumises à une période de détention de quatre mois et un jour à compter de la date de clôture conformément aux lois sur les valeurs mobilières applicables du Canada. La clôture de ce placement privé devrait avoir lieu dans les prochains 30 jours et est sujette aux conditions usuelles de clôture.

Communiqué de presse du 14 août 2017

TomaGold annonce la clôture de la transaction avec IAMGOLD annoncée le 10 août dernier. TomaGold a ainsi procédé à l'émission de 27 777 777 actions ordinaires à IAMGOLD pour un produit brut de 2 500 000 \$.

Le produit du placement privé sera principalement utilisé pour l'exploration sur les propriétés de TomaGold, ainsi que pour le fonds de roulement et les fonds généraux de l'entreprise.

Les actions ordinaires émises en vertu de cette transaction sont soumises à une période de détention de quatre mois et un jour à compter de la date de clôture conformément aux lois sur les valeurs mobilières applicables du Canada.

ITEM 6 **Recours au paragraphe 7.1 2) ou 3) de la norme canadienne 51-102**

Aucune demande n'est faite en vertu des dispositions ci-haut mentionnées.

ITEM 7 **Information omise**

Aucune information n'a été omise en regard du changement important décrit au présent document.

ITEM 8 **Dirigeant principal**

Pour toutes informations complémentaires, veuillez contacter David Grondin, Président et Chef de la direction de la Société, au (514) 583-3490.

ITEM 9 **Date de la déclaration**

Le 17 août 2017.



TSXV: LOT

PRESS RELEASE

TomaGold Announces Strategic Investment of \$2.5 million by IAMGOLD

Monster Lake Project: a Key Asset of this Transaction

Montreal, Quebec, August 10, 2017 - TOMAGOLD CORPORATION (TSXV: LOT) ("TomaGold" or the "Corporation") is pleased to announce that IAMGOLD Corporation ("IAMGOLD") has agreed to subscribe by way of private placement 27,777,777 common shares of TomaGold at a price of \$0.09 per common share for gross proceeds of approximately \$2,500,000. On closing date of the transaction, IAMGOLD will own approximately 19.98% of the issued and outstanding common shares of TomaGold on a non-diluted basis.

David Grondin, TomaGold's President and CEO, stated: "We are extremely pleased and proud to have IAMGOLD as a strategic partner, as well as an exploration partner. This transaction confirms IAMGOLD's growing interest in the Monster Lake Project, which we believe has potential to develop into a mine with continued exploration success. The last set of results on Monster Lake (see press release dated July 6, 2017) have confirmed the presence of further high-grade intersections, continuing to demonstrate the high grade gold potential of the project. The proceeds from this transaction will allow us to prepare a strategic framework aimed at exploring our other promising projects with the objective of increasing their value for our shareholders."

On closing of the investment, IAMGOLD and TomaGold will enter into an investor rights agreement pursuant to which IAMGOLD will have the right to participate in certain equity financings in order to maintain its interest of up to 19.98% in TomaGold. Also, TomaGold and IAMGOLD have agreed that a portion equal to \$1,250,000 of the private placement shall qualify as work expenditures relating to exploration and evaluation activities for the Monster Lake project.

The proceeds from the \$2,500,000 private placement will be primarily used for exploration on TomaGold's properties, as well as for working capital and general corporate purposes. All of the securities issued under this transaction will be subject to a hold period of four months and one day from the closing date in accordance with applicable Canadian securities laws. The closing of the private placement is expected to occur in the next 30 days. Completion of the private placement is subject to customary closing conditions.

About TomaGold Corporation

TomaGold Corporation is a Canadian mineral exploration company engaged in the acquisition, assessment, exploration and development of gold mineral properties. To optimize its chances of discovery and minimize its exploration risk, TomaGold aims to develop high-grade gold properties with major mining companies. It currently has joint venture agreements with IAMGOLD Corporation for the Monster Lake project, with Goldcorp Inc. for the Sidace Lake property, and with Goldcorp Inc. and New Gold Inc. for the Baird property. TomaGold has interests in six gold properties in northern Quebec:

Monster Lake, Winchester, Lac-à-l'Eau-Jaune, Monster Lake East, and Obalski near the Chibougamau mining camp. It also holds a 39.5% interest in the Sidace Lake property and a 24.5% in the Baird property near the Red Lake mining camp in Ontario. Finally, it has an option to acquire a 70% interest in the Hazeur property, at the southern edge of the Monster Lake group of properties.

Contact:

David Grondin
President and Chief Executive Officer
(514) 583-3490
www.tomagoldcorp.com

Neither the TSX Venture Exchange nor its regulation services provider (as that term is defined in the policies of the TSX Venture Exchange) accepts responsibility for the adequacy or accuracy of this news release. The statements in this news release that are not historical facts are "forward-looking statements". Readers are cautioned that any such statements are not guarantees of future performance, and that actual developments or results may vary materially from those described in such "forward-looking" statements.



TSXV: LOT

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

TomaGold annonce un investissement stratégique de 2,5 M\$ par IAMGOLD

Le projet Monster Lake : l'actif clé de cette transaction

Montréal (Québec), le 10 août 2017 - CORPORATION TOMAGOLD (TSXV: LOT) (« TomaGold » ou la « Société ») est heureuse d'annoncer que IAMGOLD Corporation (« IAMGOLD ») a accepté de souscrire 27 777 777 actions ordinaires de TomaGold par voie de placement privé à un prix de 0,09 \$ par action ordinaire pour un produit brut d'environ 2 500 000 \$. À la clôture de la transaction, IAMGOLD détiendra approximativement 19,98 % des actions ordinaires émises et en circulation de TomaGold sur une base non diluée.

David Grondin, président et chef de la direction de TomaGold, a déclaré : « Nous sommes extrêmement heureux et fiers de pouvoir compter sur IAMGOLD à titre de partenaire stratégique et de partenaire d'exploration pour le projet Monster Lake. Cette transaction confirme l'intérêt grandissant que porte IAMGOLD envers Monster Lake, un projet que nous croyons a le potentiel de devenir une mine avec les succès continus des programmes d'exploration. La dernière série de résultats sur Monster Lake (voir le communiqué de presse du 6 juillet 2017) a confirmé la présence d'intersections additionnelles à haute teneur et continue de démontrer le potentiel aurifère à haute teneur du projet. Le produit de cette transaction nous permettra de préparer un plan stratégique pour l'exploration de nos autres projets prometteurs avec l'objectif d'accroître leur valeur pour nos actionnaires. »

Lors de la clôture de cet investissement, IAMGOLD et TomaGold signeront une entente de droits de l'investisseur en vertu de laquelle IAMGOLD aura le droit de participer dans certains financements d'actions afin de conserver sa participation dans TomaGold, jusqu'à concurrence de 19,98 %. De plus, TomaGold et IAMGOLD se sont entendues à l'effet qu'un montant de 1 250 000 \$ du placement privé sera qualifié à titre de dépenses en travaux d'exploration et d'évaluation pour le projet Monster Lake.

Le produit de ce placement privé de 2 500 000 \$ sera principalement utilisé pour l'exploration sur les propriétés de TomaGold, ainsi que pour le fonds de roulement et les fonds généraux de l'entreprise. Les actions émises en vertu de cette transaction seront soumises à une période de détention de quatre mois et un jour à compter de la date de clôture conformément aux lois sur les valeurs mobilières applicables du Canada. La clôture de ce placement privé devrait avoir lieu dans les prochains 30 jours et est sujette aux conditions usuelles de clôture.

Au sujet de Corporation TomaGold

Corporation TomaGold est une société d'exploration minière canadienne spécialisée dans l'acquisition, l'évaluation, l'exploration et le développement de propriétés minières aurifères. TomaGold vise à développer des propriétés à haute teneur aurifère à l'aide de grandes sociétés minières afin d'optimiser ses chances de découverte et de minimiser son risque d'exploration. Elle a présentement une entente de coentreprise avec IAMGOLD Corporation pour le projet Monster Lake et avec Goldcorp Inc. pour la propriété Sidace Lake, ainsi qu'avec Goldcorp Inc. et New Gold Inc. pour la propriété Baird. TomaGold

possède des participations dans six propriétés aurifères dans le nord du Québec : Monster Lake, Winchester, Lac-à-l'eau jaune, Monster Lake Est, et Obalski, situées à proximité du camp minier de Chibougamau. Elle possède également une participation de 39,5 % dans la propriété Sidace Lake et de 24,5 % dans la propriété Baird, situées à proximité du camp minier de Red Lake en Ontario. Finalement, elle détient une option d'acquérir une participation de 70 % dans la propriété Hazeur qui est contigüe au sud du groupe de propriétés de Monster Lake.

Contact :

David Grondin
Président et chef de la direction
(514) 583-3490
www.tomagoldcorp.com

La Bourse de croissance TSX et son fournisseur de services de réglementation (au sens attribué à ce terme dans les politiques de la Bourse de croissance TSX) n'assument aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude du présent communiqué. Les déclarations effectuées dans ce communiqué de presse qui ne constituent pas des faits historiques sont de nature prospective et le lecteur est avisé que telles déclarations ne constituent pas des garanties de résultats futurs, et que les événements ou résultats réels pourront varier matériellement de ceux énoncés dans ces déclarations prospectives.



TSXV: LOT

PRESS RELEASE

TomaGold Announces Closing of \$2.5 Million Strategic Investment by IAMGOLD

Montreal, Quebec, August 14, 2017 - TOMAGOLD CORPORATION (TSXV: LOT) ("TomaGold" or the "Corporation") is pleased to announce the closing of the [transaction with IAMGOLD Corporation \("IAMGOLD"\) announced on August 10, 2017](#). As a result, TomaGold has issued 27,777,777 common shares to IAMGOLD for gross proceeds of \$2,500,000.

The proceeds from the private placement will be primarily used for exploration on TomaGold's properties, as well as for working capital and general corporate purposes.

The common shares issued under this transaction are subject to a hold period of four months and one day from the closing date in accordance with applicable Canadian securities laws.

About TomaGold Corporation

TomaGold Corporation is a Canadian mineral exploration company engaged in the acquisition, assessment, exploration and development of gold mineral properties. To optimize its chances of discovery and minimize its exploration risk, TomaGold aims to develop high-grade gold properties with major mining companies. It currently has joint venture agreements with IAMGOLD Corporation for the Monster Lake project, with Goldcorp Inc. for the Sidace Lake property, and with Goldcorp Inc. and New Gold Inc. for the Baird property. TomaGold has interests in six gold properties in northern Quebec: Monster Lake, Winchester, Lac-à-l'Eau-Jaune, Monster Lake East, Obalski and Lac Cavan near the Chibougamau mining camp. It also holds a 39.5% interest in the Sidace Lake property and a 24.5% in the Baird property near the Red Lake mining camp in Ontario. Finally, it has an option to acquire a 70% interest in the Hazeur property, at the southern edge of the Monster Lake group of properties.

Contact:

David Grondin
President and Chief Executive Officer
(514) 583-3490
www.tomagoldcorp.com

Neither the TSX Venture Exchange nor its regulation services provider (as that term is defined in the policies of the TSX Venture Exchange) accepts responsibility for the adequacy or accuracy of this news release. The statements in this news release that are not historical facts are "forward-looking statements". Readers are cautioned that any such statements are not guarantees of future performance, and that actual developments or results may vary materially from those described in such "forward-looking" statements.



TSXV: LOT

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

TomaGold annonce la clôture de l'investissement stratégique de 2,5 M\$ par IAMGOLD

Montréal (Québec), le 14 août 2017 - CORPORATION TOMAGOLD (TSXV: LOT) (« TomaGold » ou la « Société ») est heureuse d'annoncer la clôture de la [transaction avec IAMGOLD Corporation \(« IAMGOLD »\) annoncée le 10 août dernier](#). TomaGold a ainsi procédé à l'émission de 27 777 777 actions ordinaires à IAMGOLD pour un produit brut de 2 500 000 \$.

Le produit du placement privé sera principalement utilisé pour l'exploration sur les propriétés de TomaGold, ainsi que pour le fonds de roulement et les fonds généraux de l'entreprise.

Les actions ordinaires émises en vertu de cette transaction sont soumises à une période de détention de quatre mois et un jour à compter de la date de clôture conformément aux lois sur les valeurs mobilières applicables du Canada.

Au sujet de Corporation TomaGold

Corporation TomaGold est une société d'exploration minière canadienne spécialisée dans l'acquisition, l'évaluation, l'exploration et le développement de propriétés minières aurifères. TomaGold vise à développer des propriétés à haute teneur aurifère à l'aide de grandes sociétés minières afin d'optimiser ses chances de découverte et de minimiser son risque d'exploration. Elle a présentement une entente de coentreprise avec IAMGOLD Corporation pour le projet Monster Lake et avec Goldcorp Inc. pour la propriété Sidace Lake, ainsi qu'avec Goldcorp Inc. et New Gold Inc. pour la propriété Baird. TomaGold possède des participations dans six propriétés aurifères dans le nord du Québec : Monster Lake, Winchester, Lac-à-l'eau jaune, Monster Lake Est, Obalski et Lac Cavan, situées à proximité du camp minier de Chibougamau. Elle possède également une participation de 39,5 % dans la propriété Sidace Lake et de 24,5 % dans la propriété Baird, situées à proximité du camp minier de Red Lake en Ontario. Finalement, elle détient une option d'acquérir une participation de 70 % dans la propriété Hazeur qui est contigüe au sud du groupe de propriétés de Monster Lake.

Contact :

David Grondin
Président et chef de la direction
(514) 583-3490
www.tomagoldcorp.com

La Bourse de croissance TSX et son fournisseur de services de réglementation (au sens attribué à ce terme dans les politiques de la Bourse de croissance TSX) n'assument aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude du présent communiqué. Les déclarations effectuées dans ce communiqué de presse qui ne constituent pas des faits historiques sont de nature prospective et le lecteur est avisé que telles déclarations ne constituent pas des garanties de résultats futurs, et que les événements ou résultats réels pourront varier matériellement de ceux énoncés dans ces déclarations prospectives.